

JC NEWS

一般社団法人 長崎青年会議所



- 理事長挨拶
- OB会 会長挨拶
- 第71年度 理事役員紹介
～今年の抱負～
- JCI神戸・JCI長崎 定例会議
- 卒業式・卒業生を送る夕べ

他

2023

新年号

Vol.779

理事長挨拶

2023年度の理事長を務めます、

山口知宏と申します。

昨年で創立70年を迎えたJCI長崎。本

年度は、「力戦奮闘～燃やせJCSピリット～」をスローガンに掲げ運動を展開して参ります。力戦奮闘とは

勇気と気力をふるいたたせて戦うこと。力の限り全力で困難などにぶつかっていくことを表す言葉です。これから私達はコロナ禍を経て新たな時代を迎えます。目まぐるしい環境の変化により、ときには目を背けたくなるような現実が待っています。

我々の先人達は、ただ子ども達の未来のために、長崎の未来のために、一心不乱に運動を行つてきたのです。

現代の長崎においても少子高齢化、人口減少、コロナ禍、たくさんの課題が山積しています。しかし、こんな程度のことでの決して長崎を諦めるわけにはいかないので、みなさんの子ども達が大人になつたとき、どんな長崎が想定できるでしょうか。

産業が衰退していく長崎、人口流失が進む長崎、経済が弱い長崎。生きていくために家族を、住まいを、眠る先祖を残し長崎を去る人もいるで

しかし、このような状況下でこそJCMとしての真価を發揮するときです。私達のJCI長崎は原爆投下から僅か7年後、1952年に立ち上がりました。焼け野原と化した長崎、復興の真最中、とてもまともな経済活動ができるものではありません。

我々の先人達は、ただ子ども達の未

来のために、長崎の未来のために、一心不乱に運動を行つてきたのです。現代の長崎においても少子高齢化、人口減少、コロナ禍、たくさんの課題が山積しています。しかし、こんな程度のことでの決して長崎を諦めるわけにはいかないので、みなさんの子ども達が大人になつたとき、どんな長崎が想定できるでしょうか。

「経済成長」を前提としたまちづくりを目指していきます。2023年度我々の起こす運動が長崎の経済成長の起点となり、明るい豊かな長崎を未来に残す。例えどんな困難が待ち構えていようと力戦奮闘のスローガンの下、全力で切り開いて行きます。



一般社団法人 長崎青年会議所

第71年度 理事長

山口 知宏



OB会会長挨拶

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

昨年、松島理事長は創立70周年の節目の年を「上下一心（しようかいつしん）～全力で楽しもう～」をスローガンに掲げ、全員が心をひとつにして運動を展開することを会員に求められました。これまでのJCI長崎の足跡を大切に、全員参画でめでたく70周年記念行事を達成されました。多くの関係者の皆様に御礼申し上げます。

本年、山口理事長は、創立71周年目の年を

「力戦奮闘～燃やせJCスピリット～」をスローガンに掲げ、コロナ禍を経て新たな時代を迎えた長崎、百年に一度とも言われる変革の長崎、イノベーションの機運が高まる長崎、このような節目を迎えた長崎の街づくりのために、JCYマンとして勇気と氣力をふるいたせましょと会員へ求められております。

現役会員の皆様、未来を見据え、若い力と情熱を傾け、若い人の創意工夫で時代の波に呼応して下さい。会員全員で共鳴して下さい。

JCI長崎71年目のまちづくり・ひとつづくりに英知と勇気と情熱を共有してください。

会員皆様のご活躍を大いに期待し、新年のご挨拶とさせていただきます。



第71年度 理事・役員紹介 ~今年の抱負~



理事長 山口 知宏

本年度は「力戦奮闘～燃やせJCスピリット～」をスローガンに掲げ全ての委員会がイノベーション（新しい切り口）を起こし運動を展開していきます。子どもたちの未来のため、明るい豊かな長崎の実現に向けて例えどんな困難が待ち構えているとも、がむしゃらに切り開いていきます！

統括副理事長 中村 伸一郎

最終年度の締めくくりとして、次世代もJCが存続すべく時代に即した変革を行うと共に、自身も楽しんでJCを満喫していきます。そして若い子達にJCの魅力を伝えJCを好きになってもらうよう邁進します。



副理事長 高田 昇裕



これまでたくさんの人と出会い、支えられ、個人では到底叶わない多くの機会をJCに与えていただき成長することができたと思っています。大好きな恩送りという言葉を胸に、14年分の感謝を込めて少しでもJCI長崎のためになるよう全力で駆け抜けます！

副理事長 松本 考功

2023年度は経済という切り口から長崎のまちを盛り上げていく経済室と、JCI長崎の魅力を存分に市民の皆様に発信していくPR室の2室を管轄しながら、長崎のまちの発展に1年間尽力して参ります。よろしくお願い致します。



専務理事 池田 裕介



第65年度の入会当初はまさか自分が専務理事の職をお預かりするとは思ってもみませんでした。これまで育てていただいたJCI関係者全ての皆様に感謝し、職務を全うします。1年間どうぞ宜しくお願いします。

第71年度 理事・役員紹介 ~今年の抱負~



直前理事長 松島 雄大

昨年は大変お世話になりました。皆様のおかげで大変楽しい一年になりました。私もついに最終年度。最終年度は少しリラックスしながらも、良きアドバイザーになれればと思います。悩み事があったら何でも相談してね！



監事 野田 剛士

私の長いJCライフも今年が最終年度になりました。今までたくさんの先輩方からいただいたご恩をしっかりと後輩たちに恩送りできるように努めながらこの一年を全うしたいと思います。



監事 鮎川 愛

監事の職務は「理事の職務執行を監査する」と定款に記載されています。同じメンバーであることに違いはありませんが、少し違った視点と愛情をもって長崎JCがより良い活動・運動が出来るよう役割を果たしていきたいと思います。



監事 田添 太一

在籍14年目突入。義務教育から高校卒業までの期間をも超えてしまいました。本年度はコロナによる活動の社会的制限も無くなることが予想されますし、新しい仲間も増え、一年間の活動を楽しみたいと思っています。気軽に色々相談してください！

第71年度 理事・役員紹介 ~今年の抱負~



地域室 室長 石橋 克明

71年度が始まり、新しい10年にJCI長崎は歩みを進めて行くことになります。小川委員長と共に、理事長が掲げる「文化再建に貢献するまちづくり」を実現するべく、力戦奮闘していきます。皆様ご協力よろしくお願いします。



会務室 室長 土井 あかり

会務委員会は、熱く燃える福田委員長のもと一致団結し、すごい1年にしようと意気込んでいます。私も一緒に燃えすぎることのないよう、冷静に導いていきたいと思っております。よろしくお願いします！！！



経済室 室長 種田 和彦

松本副理事長（公認会計士）、私室長（弁護士）、寺澤委員長（長崎の誇る建設企業社長）。この自信の塊の如き3人で構築された縦ラインを、中間管理職として躍動します。小難しそうに聞こえるイノベーション、一緒に一步踏み出しませんか？1年間、どうぞよろしくお願いします。



PR室 室長 萩岡 幸洋

JCI長崎に入会し7年、貴重な経験と機会をいただき、とても感謝しております。最終年度、私の大好きなJCI長崎を広くPRする事を目標に、拡大、広報の両委員長と手を取り合い、突っ走っていきたいと思います！力戦奮闘！燃やせJCスピリッツ！PRの礎を築く！



常務理事 南原 淳一

自分は65年度に入会し71年度で卒業になります。つまり今年度ラストイヤーです。ですが入会から思い起こして一生懸命やったと言えるのは建設クラブだけで委員長時代もメンバーに恵まれ何もしない委員長でした。なので最後くらい頑張ってみようと思います。！



まちづくり 委員長 小川 清貴

まちづくり委員会、委員長の小川清貴です。まず副理事長、室長、委員会メンバーに恵まれたことに非常に嬉しく思います！長崎の活気づくりに直結する重要な担い！そして長崎の文化再建に力を注ぎより良い長崎を創り上げて行きたいと思います！！私、一人では何も出来ません。皆さまの、お力添えを宜しくお願い致します！

第71年度 理事・役員紹介 ~今年の抱負~



**会務委員会
委員長 福田 智徳**

予定者段階からいよいよ本年度がスタートしました。最高の委員会メンバーと最高の準備をして、最高の例会並びにその他事業の設えを心がけ、JCI長崎が盛り上がりたくさん実りのある1年間となるよう力戦奮闘します。。



**イノベーション推進委員会
委員長 寺澤 孝憲**

手探りで始まった委員会ですが、理事予定者として歩みだし、委員会メンバーはもちろんの事、同期委員長や上司達・・・本当に頼れる仲間が、沢山周りにいてくれる事が分かりました。一年を通して少しでも価値を提供できるように努力して参りますので宜しくご指導お願い致します。



**拡大委員会
委員長 濱崎 賢司朗**

今年度拡大目標人数は50名という高い目標を掲げております。この目標を達成するため、誰よりも努力・行動・挑戦をし、成長の機会を掴みにいこうと思います。1年間、後悔のないよう全力で取り組んでまいりますので、よろしくお願い致します。



**広報委員会
委員長 立川 元規**

この一年を通して、できなかった事をできるようになったり、人間として成長できたらと思います！まだまだ足りない所も沢山ありますが、精一杯がんばりますのでよろしくお願いします！



**総務委員会
委員長 前田 祐太朗**

正式に今年度が始まり、OB会総会の設えから総務委員会はスタートしました。今後も、毎月の議事録作成や総会の運営、グループウェアの更新などを行いますが、頼りになる委員会メンバーと協力して、無事にやり遂げたいと思います。



**事務局
局長 山口 泰**

会員の皆さんに青年会議所の楽しさや素晴らしさを実感出来るよう事務局メンバー一丸となって役割を全うし、力戦奮闘のスローガンのもと、会員の皆様が勇気や気力を出せる事務局運営を精一杯頑張りますのでよろしくお願ひいたします。



12/7 (水) 12月例会・定時総会 (プレジデンシャルリース伝達式)

去る2022年12月7日ホテルニュー長崎3階鳳凰閣東中において、12月例会・定時総会が開催されました。本総会では、第1号議案：第71年度事業計画(案)・第2号議案：第71年度収支予算(案)の件の議題が挙がり、両議案無事に承認されました。これまで全4回の臨時・定時総会が開催され、第70年度最後の総会を会員の皆様のおかげで何事もなくスムーズに終えることができ、本当に感謝申し上げます。



プレジデンシャルリース伝達式では、第70代理事長松島雄大君から第71代理事長山口知宏君へプレジデンシャルリースが引き継がれる光景を見て、第70年度の担いが終わる安堵感と達成感、そして私としては卒業年度になる第71年度が始まるのだと寂しさも感じました。総務委員会として総会運営の担いを1年間行って参りましたが、大きなトラブルなく終えることができたのは、大平副理事長、森下室長、総務委員会メンバーのご助力と、会員の皆様のご協力の賜物だと感じております。1年間本当にありがとうございました。



12/10 (土)

2023年度 JCI神戸・JCI長崎 定例会議



去る 2022年12月 10日(土)、長崎県歯科医師会館におきまして、「2023年度 JCI神戸・JCI長崎定例会議」を開催致しました。会議を通じて、強固な友好関係、そしてその歴史を後輩たちに紡いでいく重要性を再認識することができました。お忙しい中ご参加いただき ました正会員の皆様に心から御礼申し上げます。





12/18（日）ながさきDEまちクエスト2022 ～サンタのマナベルを探せ～



去る2022年12月18日（日）、中央公園をメイン会場として長崎市の「学べる」スポット10地点を巡る、ながさきDEまちクエスト2022～サンタのマナベルを探せ～が開催されました。まずは、お忙しい中ご協力いただきました正会員の皆様、心から御礼申し上げます。当日は生憎の天候で雪や雨が降り、長崎市ではこの冬委一番の冷え込みとなりましたが、安全を確保した上で事業を開催しました。



参加者500名を予定しておりましたが、天候の影響もあって当日キャンセルもありましたが、281名の方に参加していただきました。参加者にはサンタ帽をかぶり、各拠点10地点を歩き回りクイズに答えて長崎について学んでもらいました。参加者の中には「道中の知り得なかった長崎の街並みの変化にも気付くことができ、長崎をより知ることができました。」という声もあり長崎の魅力を体感してもらえたと思います。子どもたちの笑顔に溢れた1日となりました。





12/23 (金)

卒業式・卒業生を送るタベ

去る2022年12月23日（金）、ホテルニュー長崎3階鳳凰閣にて「第70年度卒業式および卒業生を送るタベ」を執り行いました。今年度は25名の先輩方が長崎青年会議所を卒業されました。当日は大雪が心配されました。大きな混乱なく、多くの現役会員にも参加していただきました。卒業式では、松島理事長から卒業生へ卒業証書が授与され、滞りなく行われました。「卒業生を送るタベ」での卒業生から現役会員への贈る言葉では、卒業生から思い溢れるスピーチをいただき、現役会員が今後の活動に励みになる素晴らしいお言葉を頂きました。



その後、恒例の委員長からのアトラクションを披露いただき、卒業生の新たな門出へ花を添えていただきました。

最後になりましたが、本事業へご協力いただきました皆様へ感謝申し上げます。以上で第70年度例会委員会最後の事業報告とさせていただきます。誠にありがとうございました。





1/16 (月)

第71年度 1月例会

去る1月16日(月)、ホテルニュー長崎におきまして第71年度1月例会が開催されました。

理事長による年頭挨拶では本年度の方向性の話がありました。又、各委員会からは事業告知、報告が行われ、わずかな時間でも趣向を凝らした告知などがあり良い雰囲気となりました。念頭で、短縮での例会でしたが、緊張感を持ち、今年度の方向性情報の共有が出来ました。

誠にありがとうございました。





1/16（月）

2023年度 OB会総会



去る1月16日（月）、ホテルニュー長崎において、2023年度OB会総会が開催されました。当日は殿村育生OB会会長をはじめ多くの特別会員の皆様にお集まりいただきました。総会では2022年度決算報告、OB会規約改定、OB会新入会員紹介、新役員（幹事）と無事に承認されました。



OB会総会は新年度最初の事業として準備を重ね、無事に終了することができました。今年度も特別会員の皆様のお力を借りることになるかと思います。会員一同、先輩方への感謝の気持ちを忘れずに1年間取り組んでいきましょう。





1/16（月）

2023年度 新年互礼会

去る1月16日（月）、ホテルニュー長崎におきまして、1月16日ホテルニュー長崎鳳凰確にて2023年度新年互礼会を開催致しました。大石県知事や田上市長をはじめ、多くの来賓、来賓JCIの方をお迎えし、コロナ対策を十分に取った上で、3年ぶりとなる食事形式での開催をする事ができました。松島直前理事長より2022年度長崎青年会議所を支えてくれた皆様へのお礼メッセージや、今年度の



スローガン『力戦奮闘』にちなみ力強い餅つきを披露させて頂きました。また、本年度の方針発表である理事長挨拶においても理事長の力強い挨拶により第71年度長崎青年会議所の方針を皆様にお伝えする事ができました。

ご多忙のなか、ご多数の方にご出席いただき、御礼申し上げます。今後とも長崎青年会議所の活動へのご支援を何卒よろしくお願い致します。



JCニュース新年号 アンケート



JCニュース新年号
アンケート回答のご協力をお願いします。

QRコードを押すとアンケート回答ページに進みます。